
Siracusa.  La  polemica  corre
su  Facebook.  "Vili
insinuazioni sulla Procura" e
un  post  diventa  caso  del
giorno
Social  network  così  popolari  e  frequentati  come  facebook
diventano spesso “sfogatoi”. Luoghi dove ci si lascia andare a
pensieri e valutazioni di ogni tipo confidando in una sorta di
impunità che non esiste. Perchè anche online valgono sempre le
norme  giuridiche  basilari,  come  quelle  che  prescrivono
l’esistenza dei reati di diffamazione e calunnia. C’è grande
clamore attorno ad un post comparso su di uno dei più popolari
gruppi in cui si discute di temi e notizie siracusane.
Al centro dell’intervento contestato, l’appalto per i servizi
di  sorveglianza  al  tribunale.  Una  ricostruzione  che  non
risparmia critiche ed epiteti ad amministratori e dirigenti
vari, senza risparmiare la stessa Procura. “In tribunale si
dorme come in occasione di altri fatti”, scrive  l’autore del
post che parla “di giochini sporchi”.
Bocche cucite in tribunale ma pare che questo post non sia
passato  inosservato.  Di  fatto  c’è  la  presa  di  posizione
pubblica del consigliere del quartiere Tiche, Danilo Belfiore,
che  ha  espresso   la  sua  solidarietà  alla  Procura  ed  al
procuratore Giordano. “Vili insinuazioni su facebook”, scrive
chiedendo persino l’intervento delle forze dell’ordine.
“Questa vicenda ha dei contorni inquietanti su cui c’è bisogno
di fare chiarezza la città vuole conoscere la verità e capire
se qualcuno è stato complice direttamente o indirettamente di
certi post, se ha provato piacere nell’ esasperare il tutto
rimanendo nell’ ombra pubblicamente. Mi auguro che da oggi gli
amministratori  di  tutti  i  gruppi  online  prestino  più
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attenzione  a  quanto  pubblicato  dai  propri  utenti,  se
necessario  bannandoli  o  eliminando  in  tempo  reale  certe
dichiarazioni  inopportune  quanto  lesive  all’immagine  delle
istituzioni”.
 

Siracusa: scatta la conta dei
danni.  Tetti
scoperchiati,semafori girati,
alberi  sradicati  e  insegne
rotte. Guarda le foto
Che lo si chiami ciclone o tromba d’aria, il forte vento che
ha  battuto  Siracusa  ha  lasciato  evidenti  i  segni  del  suo
passaggio. Sulle strade del capoluogo è volato di tutto ma
sono altre le situazioni che hanno creato qualche apprensione.
Come l’albero letteralmente sradicato nella zona di Tremmilia,
o l’impermeabilizzazione del tetto del mercato ortofrutticolo,
divelta e penzolante su di un fianco della costruzione. C’è
poi il caso curioso dei due semafori all’incrocio tra viale
Teracati e viale Teocrito finiti “girati” dalla violenza del
vento.  E  poi  ancora  insegne  in  plexiglass  spaccate  e
rovinosamente finite per terra, fortunatamente in un momento
in cui non c’era traffico.
Anche la pioggia battente per una ventina di minuti ha causato
disagi e problemi. Dalle “solite” strade trasformate in fiumi
ad  allagamenti  di  passi  e  ammezzati  in  Ortigia.  Per  le
prossime ore il meteo pormette una tregua dopo l’allerta del
fine settimana.
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Siracusa.  Prima  rata  della
Tari, pagamento slittato dal
15  al  31  ottobre  senza
incorrere in sanzioni
Slitta dal 15 al 31 ottobre il pagamento della prima rata
della Tari, senza per questo incorrere in alcuna sanzione. Lo
annuncia l’assessore ai Tributi, Gianluca Scrofani, che spiega
come una direttiva della giunta al settore Fiscalità locale
preveda tale opportunità riservata a tutti i residenti e non
solo a chi ha ricevuto in ritardo gli avvisi.

Siracusa. Cittadella, la Rari
Nantes  rivuole  la  gestione:
"Inadempienze".  7  Scogli:
"Rispondono i fatti"
Nuove polemiche intorno alla gestione della Cittadella dello
Sport.  Dopo  il  completamento  degli  interventi  per  il
ripristino degli impianti da parte del Circolo Canottieri 7
Scogli  e  il  conseguente  “via  libera”  all’utilizzo  delle
piscine, l’Asd Libertas Rari Nantes, società a cui la gestione
era affidata prima della nuova procedura, torna a far sentire
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la  propria  voce  e  lo  fa  avanzando  dei  dubbi  circa  la
regolarità dei lavori effettuati dal nuovo gestore. In una
nota inviata all’Ufficio Tecnico del Comune, all’assessorato
allo  Sport  e,  per  conoscenza,  alla  “7  Scogli”,  la  legale
rappresentante della Rari Nantes, Giuseppina Gallitto chiede
di  conoscere,  nel  dettaglio,  le  modifiche  apportate  agli
impianti della Cittadella, ritenendo che “la prova di carico
della  tribuna  della  vasca  olimpionica  non  sia  stata
effettuata”.  Una  presunta  inadempienza  che,  secondo  la
società,  seconda  nella  graduatoria  stilata  insieme  a
“Olimpiade Pattinatori Siracusa”, Polisportiva Le Formiche e
Asd Siracusa Basket, dovrebbe automaticamente comportare la
possibilità di subentrare agli affidatari. Una vicenda che,
per la “7 Scogli”, che ne dà notizia, ha del paradossale.
“Innumerevoli attestati di stima da parte di cittadini per gli
sforzi compiuti per il bene comune- si legge in una nota della
società- l’apprezzamento del sindaco, Giancarlo Garozzo dopo
il sopralluogo effettuato lo scorso 30 settembre e, a fronte
di questo, l’inspiegabile atteggiamento di chi ha gestito gli
impianti proprio mentre questi venivano in parte chiusi a
seguito delle inadempienze riscontrate e indicati nei verbali
di prescrizione della Procura della Repubblica e dell’Asp .
Tutti-  prosegue  il  comunicato  della  società-  siamo  a
conoscenza di quanto accaduto lo scorso anno e chi ne abbia
responsabilità. Per questo- conclude la nota- riteniamo di non
doverci curare delle illazioni”.

Canicattini.  Nozze  di  ferro
per due novantenni: 70 anni
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di  matrimonio  e  una  nuova
promessa d'amore
Vivono insieme da settant’anni. La seconda guerra mondiale ha
fatto da scenario all’amore che, tra i due, proprio in quel
difficile periodo sbocciava. Poi il matrimonio, alla fine del
conflitto, nel ’44. Giusto il tempo dei preparativi. Tra tante
incertezze, la sicurezza di voler mettere su famiglia insieme
perché  quel  legame  era  già  forte  e  –  gli  sposi,  allora
ventenni,  ne  erano  certi-  avrebbe  resistito  a  tutto.  Una
previsione  esatta.  Quel  matrimonio  è  stato  solido,
quell’unione inossidabile, tanto che Vincenzo D’Amico e Paola
Matarazzo,  canicattinesi,  hanno  appena  festeggiato  le  loro
“Nozze di ferro”. Novant’anni lui, altrettanti lei, si sono
giurati ancora una volta amore eterno, al Santuario della
Madonna delle Lacrime, davanti a Padre Ivan, ai loro figli, ai
nipoti,  ai  pronipoti,  alle  persone  care.  Una  cerimonia
semplice ed emozionante, a cui ha preso parte anche il sindaco
di Canicattini, Paolo Amenta.

Siracusa. Farmaci e sprechi,
seminario  all'Ordine  dei
medici. Brugaletta (Asp): "La
Sicilia  tornerà  regione
virtuosa"
Fuori  controllo,  negli  ultimi  anni,  la  risorsa  farmaco.Da
questo presupposto parte la sollecitazione ad un impegno etico
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al  rispetto  del  concetto  di  appropriatezza  prescrittiva
sanitaria,  nell’interesse  dei  cittadini  e  dell’Asp.  Un
messaggio  chiaro,  partito  questa  mattina  dal  direttore
generale  dell’Asp,  Salvatore  Brugaletta  in  apertura  del
seminario formativo sul tema “Focus on decreto 569: luci e
ombre”,  nella  sala  conferenze  dell’Ordine  dei  Medici  di
Siracusa.  Obiettivo  dell’incontro,  aggiornare  i  medici  sul
tema  dell’appropriatezza  delle  prestazioni  sanitarie,  sui
livelli essenziali di assistenza e sui sistemi di valutazioni
e  miglioramento  dell’efficacia,  in  linea  con  il  Piano
sanitario  nazionale.  “Tanti  medici  presenti-  commenta
Brugaletta- significa un’ampia possibilità di confrontarsi su
una tematica che interessa tutti. Gli sprechi in questi ultimi
tempi in Sicilia sono stati parecchi. Ora, grazie al tavolo
tecnico  regionale  che  ha  studiato  sistemi  omogenei  di
intervento- ritiene Brugaletta- la regione potrà tornare nel
gruppo delle più virtuose”.

Siracusa.  Orti  sociali,  un
lettore: "questo lo stato, ma
il  Comune  ha  speso  8  mila
euro"
A fine gennaio, il Comune di Siracusa deliberava la spesa di
poco più di 8 mila euro per l’assegnazione dei lotti per la
realizzazione  di  orti  sociali,  con  la  finalizzazione  di
promuovere nuove abitudini familiari, di indirizzare verso il
consumo sostenibile e alla riscoperta di una più pertinente
etica alimentare. Ma a Scala Greca la situazione è quella
documentata  dalla  foto  inviata  da  un  lettore  di
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SiracusaOggi.it. “Ma per chi e per cosa sono stati spesi tutti
quei soldi?”, si domanda.  “L’iniziativa è bella ma non pare
dare frutti, solo spreco di denaro siracusano. Perché non fare
lì il doggy park'”. Gli ottomila euro sono stati spesi per la
realizzazione dell’orto e l’affitto annuo più pulizia del wc
chimico.

A  Siracusa  un  camposcuola
nautico,  incontro  con  le
società sportive per avviare
il percorso
Un progetto nel quale coinvolgere tutti gli operatori del
settore nautico, ma non soltanto. Così, l’assessore comunale
alle  Politiche  Sportive,  Maria  Grazia  Cavarra  immagina  il
camposcuola nautico. L’idea, lanciata nei giorni scorsi, è
stata illustrata dall’esponente della giunta Garozzo nel corso
del  convegno  “Storia  dello  sport  siracusano”,  organizzato
nell’ambito della seconda edizione della Festa dello Sport.
“Il mare come campo da gioco naturale- spiega Cavarra- non è
di certo una novità. Già negli anni ’20 del secolo scorso,
infatti, rappresentava il luogo dei grandi eventi sportivi e
può tornare ad esserlo, costituendo un volano eccezionale per
il  turismo  e  dando  uno  spazio  alternativo  ai  classici
impianti”. Si entrerà nel concreto tra qualche settimana. Un
primo  incontro  è  fissato  per  il  30  ottobre  mattina,  alle
11,30, nella sala stampa del Comune con i responsabili del
consorzio dell’Area Marina Protetta del Plemmirio, dei circoli
velici, delle società sportive di nuovo, pallanuoto, pesca,
snorkeling, immersione, escursioni, canoa, canoa polo e kayak.
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Siracusa.  Kiwanis  Club,
passaggio  di  consegne  tra
Luogetenenti  Governatori  e
passaggio della Campana
Passaggio  delle  consegne  dei  luogotenenti  Governatori  e
passaggio della Campana tra i presidenti del Kiwanis Club di
Siracusa. Luigi Barone, Luogotenente Governatore uscente del
Distretto  Sicilia  Sud-Est  del  Kiwanis  International,  ha
passato le consegne al Luogotenente Governatore subentrante,
Giancarlo Bellina.
Nel suo discorso di fine mandato, Barone ha posto l’accento
sui  risultati  ottenuti  nell’anno  sociale  appena  trascorso
evidenziando la nascita del nuovo club di “Noto – Terre di
Vendicari”, l’ingresso di tredici nuovi soci e le iniziative
sui service Eliminate e sull’obesità infantile portate avanti
da tutti i club della divisione.
Il nuovo Luogotenente Governatore, Bellina, ha esposto il suo
programma su tre obiettivi: promuovere la raccolta fondi per
il  service  Eliminate,  che  fino  ad  oggi  ha  consentito  di
salvare  30  milioni  di  vite  umane  in  tutto  il  mondo,
incrementando, al contempo, i service sul territorio locale,
adoperandosi  per  i  bambini  in  difficoltà  o  disagiati;
incrementare il numero dei soci dei club Kiwanis coinvolgendo
maggiormente gli stessi soci nelle attività sociali; stimolare
i processi di formazione per ottenere una visione unitaria del
Kiwanis.
La cerimonia è poi proseguita con il Passaggio della Campana
tra  il  presidente  uscente,  Gabriele  Spagnolo,  ed  il
subentrante  Donato  Maiorca.
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Siracusa.  Bomba  d'acqua  e
forte vento nel capoluogo e
in provincia
Nuvoloni sul capoluogo nel primo pomeriggio, poi un forte
vento quindi nel giro di pochi minuti una forte pioggia ha
iniziato a battere la città. Decine e decine di mm di pioggia
caduti in pochi minuti, una bomba d’acqua, con diverse strade
subito trasformate in piccoli fiumi. Ad Epipoli e alla Borgata
le  situazioni  peggiori  ma  nessun  rischio  particolare.  Al
centralino dei vigili del fuoco giunte diverse chiamate per
danni legati soprattutto al forte vento, con alberi piegati,
rami spezzati e tegole divelte. Forti raffiche di vento oltre
100 km/h hanno causato gravi danni ad Avola scoperchiato un
centro commerciale, investita in pieno una stazione di benzina
. Chi aveva scelto di passare la giornata in spiaggia ha
dovuto fare in fretta dietrofront.
Foto  stazione  benzina  –  tetto  scoperchiato  ad  Avola
youreporter.it
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